

Témoignage sur la méthode Obsalim

« Cela fait quelques années que je fais confiance à la méthode Obsalim pour optimiser la ration de mes 70 vaches laitières en traite robotisée avec pâturage. Cela consiste en une matinée, environ 3 à 4 fois par an, à réaliser un diagnostic alimentaire en observant le troupeau et ainsi voir ce qu'expriment les vaches à travers plusieurs symptômes, pour ensuite trouver des pistes d'amélioration.

Pour apprendre à observer les vaches et comprendre les symptômes, j'ai effectué une formation de 2 jours au sein de la clinique vétérinaire de Redon avec visite d'exploitation

Grâce à la méthode Obsalim, j'ai amélioré la repro et la santé du troupeau et gagné en coût alimentaire, j'ai appris à observer les vaches différemment. »

Témoignage Anonyme

